

- English version below -

Chers parents,
Quelques informations importantes sur la vie de l'école :

ENSEIGNEMENT

Reprise du Cinéhistoire

Le Cinéhistoire propose un nouveau cycle de films liés au programme d'histoire. La première projection aura lieu **le jeudi 6 février à 18 heures** en salle des fêtes. Ce film aborde le thème de la Seconde Guerre mondiale. Il se terminera vers 20h. Dans le cadre de cette séance, les élèves de la 3ème à la Terminale sont invités à venir assister à la projection. Entrée gratuite!

LYCEE PRATIQUE

Nouveaux articles sur le site internet

Cette semaine sur notre site internet, vous pouvez voir ou revoir [la visite du Club Interact à Alexandra](#), [le Noël de Pretoria](#), [la galette des rois et la classe verte des GSA et B de Johannesburg](#).

SPORT ET LOISIRS

Save the date : dîner gastronomique !

Pour financer leur voyage en Italie, les élèves de 2^{nde} organisent un dîner italien gastronomique le **vendredi 7 février à 19h30 à Hyde Park**. Toutes les informations sont sur l'invitation en pièce-jointe.

Prochains évènements sur le campus de Pretoria

- Classe découverte de la PS au CM2 la semaine du 10 au 16 février 2014.

- **Gala de natation** (PS au CM2) **le jeudi 20 février** à partir de 8h30 à Willowridge High School. Les parents qui souhaiteraient venir encourager les enfants sont les bienvenus.

- **Carnaval le vendredi 21 février**. Le thème cette année est "Tous à table".

Les enseignants prépareront une exposition sur différents sujets liés à ce thème (poésie, arts plastiques, recettes de cuisine...).

Il est demandé aux parents de déguiser leurs enfants ou de réaliser un chapeau garni sur le thème cité ci-dessus.

Un défilé prendra son départ de l'école à 10h. Les enfants se rendront jusqu'à l'Union Building où une photo d'école sera prise. Nous vous invitons à venir nombreux accompagner les enfants.

Le défilé sera suivi d'un moment convivial (11h30/12h). Des snacks sucrés, salés pourront être apportés par les parents.

Enfin de 12h à 14h, des jeux seront organisés pour les enfants. Ils leur permettront de gagner des lots.

Reminder – la Foire « Unjani 2014 » c'est demain !

Ne manquez pas la Foire organisée par les enseignants et le Comité des fêtes sur le campus de Johannesburg à partir de 10h.

ANNONCES

Messages des élèves de 2^{nde}

Les élèves de 2^{nde} A et B organisent une « tombola de la Saint Valentin » qui sera tirée le 14 février au Lycée. Ils tiennent à remercier chaleureusement les sponsors suivants pour les très beaux lots offerts : Docteur Flax orthodontiste Rivonia, le magasin "Second Attitude" à Parkhurst, la société Clarins, Mr Basel Nasser, Mercure hotels, Maison d'Hermès, Les délices de France, Pomodoro restaurant Morningside, Tashas restaurant Morningside, Signature restaurant Morningside, Dion Wired Woodmead et Pernod Ricard South Africa.

Bon week end.

*Dear parents,
Please note the following*

ACADEMICS

The Cinéhistoire is back!

Cinéhistoire is offering several movies in line with the History program. The first screening will be held **on Thursday 6th February at 6pm** in the main hall. The movie deals with the World War II. It will finish at 8pm. The students from 9th to 12th Grades are invited to the screening. Free admission!

AROUND THE CAMPUS

New articles available on our website

This week on our website, you can read or reread the articles about [the Interact club visit to Alexandra](#), [Christmas in Pretoria](#) and [the Johannesburg GSA & B Twelfth Night cake and field trip](#)

SPORT & LEISURE

Save the date: Italian gourmet dinner !

In order to finance their trip in Italy, the 10th Graders are organizing an Italian gourmet dinner on **Friday 7th February at 7:30pm at Hyde Park**. More information can be seen on the attached invitation.

Next events at the Pretoria campus

- Grades 000 to 5 field trip from the 10th to 16th February 2014.

- **Swimming gala** (Grades 000 to 5) **on Thursday 20** February at 8:30 at Willowridge High School. Parents who want to support their children are welcome.

- **Carnival on Friday 21 February**. This year, the theme is « Dinner is ready! ». Teachers will prepare an exhibit in line with this theme (poetry, arts, recipes...) Parents should ensure that their children are costumed or wearing a fancy hat as a reminder of the theme..

A procession will start from School at 10 am. Children will go to the Union Building, where a school photograph will be taken. Everybody is welcome!

After the procession, parents and children will be able to enjoy a festive period. Parents can bring salty and sweet snacks.

Finally, from noon to 2 pm, there will be games for the children in order to win the prizes.

Reminder – Tomorrow, it's the « Unjani 2014 » Fair!

Don't miss the Fair organized by teachers and the Events Committee at the Johannesburg campus from 10am.

ANNOUNCEMENTS

Message from the 10th Graders

The 10th Graders are organizing a Valentine's Day raffle, which will be held **on 14th February at School**. They sincerely thank the following sponsors for their support: Doctor Flax orthodontiste Rivonia, the "Second Attitude" shop in Parkhurst, Clarins, Mr Basel Nasser, Mercure hotels, Maison d'Hermes , Les délices de France, Pomodoro restaurant Morningisde, Tashas restaurant Morningisde, Signature Restaurant Morningside, Dion Wired Woodmead and Pernod Ricard South Africa.

.

Have a nice week end.